
安来市議会安来市議会安来市議会安来市議会「「「「やすぎやすぎやすぎやすぎ未来未来未来未来トークトークトークトーク」」」」報告書報告書報告書報告書    

開催日時：令和 2年 11月 29日  （日）10：00 ～ 12：30   

開催場所：伯太町 上十年畑 常盤公民館  

報告書作成者： 岩 﨑  勉   提出年月日：12月 10日 

１１１１．．．．出席者出席者出席者出席者等等等等のののの状況状況状況状況    

申込者の状況 参 加 者 数 

団体等の名称 代表者氏名 男 女 計 

坂原自治会 赤名 嘉都美 １１人 ４人 １５人 

 

派 遣 議 員 の 状 況  

申込団体の希望により派遣議員を決定 

派 遣 議 員 氏 名  

石倉刻夷 岩﨑 勉 三島静夫  

    

    

２２２２．．．．主主主主なななな質問質問質問質問・・・・意見意見意見意見等等等等（要点を箇条書きで。） 

１、 現状：坂原自治会では「てごする会」ということで、買い物・草刈り・墓掃

除を助け合いながら行っておられるものの、その活動の中心的な方も８０歳が

近くなり、これからの活動に大きな不安を抱えているとのこと。 

 

２、 未来トークでは大きく分けて３つの話題で意見交換を行った。 

 

① 交通手段の確保・改善策として、イエローバスの時刻表の改善や高齢者の自

宅玄関先までのタクシー活用。 

 

② 医療の課題として、診療所の継続やドクターヘリのヘリポートの確保及び隣

県医療機関との連携と交通手段の確保。 

 

③ 災害対策として、河川周辺の環境整備をはじめ大雨時には道路が川となり避

難所へすら行くことができない現実や、防災士の活動も行政ラインから外れた

防災士に対しては、市からは何の連絡も指導もない。 

【裏へ】 



３、 その他意見 

 

様々な事業の申請書等の書き方が分からない。行政用語や添付書類の用意な

ど事務処理が我々高齢者ではできない。集落指導員等を活用した事務処理の支

援をお願いしたい。 

 

 

 

以上。 

  



 

 

 

 

 


